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НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕМ 
«ДОРОЖНАЯ КАРТА»
В РАБОТЕ ДЕПУТАТА

Депутата Совета депутатов города Новосибирска 
Дмитрия Червова жители округа №26 в Ленинском районе 
знают в лицо, потому что он всегда находится в центре событий, 

знает проблемы людей, помогает находить пути их решения.
За это депутата уважают, любят и относятся к  нему, как к  самому 

родному человеку. Подводя итоги 2021 года, депутат рассказал  
о самых знаковых моментах в жизни округа.

— Дмитрий Валерьевич, 
минувший год прошел в усло
виях пандемии и антиковид- 
ных ограничений. Как это от
разилось на вашей работе 
на округе?

— Работа на округе не пре
кращалась. Она велась и ведется 
систематически, даже в период 
ан ти ко ви дны х о граничений . 
Мы перешли на новые способы

личных приемов избирателей — 
по телефону и онлайн. Общ е
ственная приемная работает 
в обычном режиме, консультации 
юриста осуществляются по заве
денному графику, наказы и обра
щения граждан исполняются.

Ед и н ствен н о е , что с о к р а 
ти л о с ь , та к  это  ко л и ч ество  
м ассовых мероприятий. Если 
мы их проводим, то с соблюде

нием всех санитарно-эпидемио
логических норм.

— Сколько наказов вы полу
чили от избирателей? С какими 
направлениями они связаны?

— За период избирательной 
кампании мы собрали  более 
1000  наказов, 629 из которых 
вош ли в План м еро приятий  
по реализации наказов изби
рателей  на 2 0 2 1 -2 0 2 5  годы ,

и еще 25 перешли с преды ду
щего депутатского  созыва. Их 
тем атика различна, она о хва
ты вает все стороны жизни н а
ших избирателей, 150 наказов 
касаются деятельности учреж
д ен и й  д о ш ко л ь н ы х , ш ко л ь
н ы х  и д о п о л н и т е л ь н о г о  
образования.

Более 80% наказов — это жи
лищ но-ком м унальное хо зя й 
ство, благоустройство придо
мовых территорий, пеш еход
ных дорож ек, контейнерны х 
площ адок, устройство ливн е
вой кан али зац и и , устан о вка  
детских игровых и спортивных 
п л о щ а д о к , к о р ч ева н и е  д е 
ревьев, о граж дение зелены х 
зон, снос металлических гар а
жей. Это то, что мы может сде 
лать  по статьям  бю джетного 
финансирования.

О дна из проблем наш его  
о кр уга  — это м еталлические 
гаражи, которые установлены 
незаконно, как на придомовых 
территориях, так и на муници
пальных. В 2021 году по наказам 
были убраны гаражи на улице 
Выставочная, 17, 32/1. В 2021 году 
по наказам избирателей была 
проведена санитарная обрез
ка деревьев по 8 адресам, уста
новлены тренажеры на улице 
С та н и с л а в с к о го , 8 , д е тс к а я  
площадка на улице Станислав
ского, 17, лавочки, урны, бесед
ки, вазоны на придомовых тер
риториях 10 домов. Провели 
благоустройство  пешеходных 
тр о туа р о в  по улице Ти то ва , 
улице Блюхера, улице В атути 
на. Провели ремонтные рабо
ты в дош кольны х и школьных 
учреждениях.

В 2022 году по наказам изби
рателей планируем установить 
большую футбольную площ ад
ку между домами улицей Ва-

ДЕНЬ ПОБЕДЫ

ДОРОГИЕ
ВЕТЕРАНЫ!

вас с великим праздником — 
Днем Победы!

Ж елаю  вам д о л ги х  лет 
ж и зн и , чтобы  зд о р о в ь е  
не подводило, рядом всег
да были родные и близкие 
люди.

Пусть уваж ение и по д
держка никогда вас не по
кидает, а хорошее настрое
ние и улыбки всегда сопро
вождают вашу жизнь.

Спасибо вам за подвиг, 
храб рость , честь и муже
ство! Низкий вам поклон 
за Великую Победу!

Храни вас Бог!
С уважением, депутат 

Дмитрий Червов

тутина, 27, и проспектом Карла 
Маркса, 3а.

Продолжим убирать с муни
ципальной земли м еталличе
ские гараж и в районе домов 
по улице Блю хера, 33, 35, 37, 
41. Установим  д етски е  и гр о 
вые и спортивные площадки на 
улице Вы ставочная , 11, улице 
Блю хера, 67/1. Проведем б л а
гоустройство придомовой тер
ритории на улице Серафимови
ча, 4. Продолжим обрезку ав а
рийных деревьев и их корчева
ние на улице Вертковская, 24, 
улице Выставочная, 16, 34.

За период депутатской  д е 
ятельности планируем выпол
нить все данные избирателями 
наказы.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2 5 Ш
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НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ -  
«ДОРОЖНАЯ КАРТА»
В РАБОТЕ ДЕПУТАТА

E S  НАЧАЛО НА СТР. 1

— Какие точечные про
блемы на вашем округе, не 
вошедшие в наказы, требуют 
решения?

— Наш о к р у г  — это  ц е н 
тральная, старая часть Ленин
ского района. На округе распо
ложены школы, которые постро
ены более 60 лет назад, а школе 
№40 — 80  лет. Текущие ремон
ты проводятся, но округ растет, 
строятся новые дома. И общее 
количество учащихся превыша
ет все допустимые нормы Сан
Пинов. Каж дой школе нужна 
блок-пристройка. Полной ре
конструкцией уже не обойтись.

Ещ е одна проблем а — о т
сутствие на округе специали
зи р о ванны х спортивны х с о 
оружений. У нас одна хоккей
ная коробка, и все. А  помните, 
как  р ан ьш е  — во д в о р е  — 
спортивная площ адка, хоккей, 
футбол.

— Важная часть деятельно
сти депутата — работа в комис
сиях. Какие вопросы были осо
бенно актуальны в 2021 году?

— Деятельность постоянной 
комиссии по городскому хозяй
ству, членом которой я являюсь, 
о хв аты в ае т  м ногие стороны  
ж изнедеятельности  горожан. 
В комиссии создано несколь
ко рабочих групп, решающих 
узко н а п р ав л ен н ы е  вопросы  
ж изнео беспечения ж ителей . 
Это рабочая группа по вопро
сам эко ло гии  и р еали зац и и  
природоохранной деятельно 
сти, и рабочая группа, осущест
вляющая контроль и монито
ринг за выполнением ремонта 
автомобильных дорог, а также 
ремонт дворовы х территорий 
многоквартирных домов.

В го р о де  раб о таю т б о л ь 
шое количество м униципаль
ных программ, за реализацией 
которы х ком иссия о су щ е с т

вляет постоянны й контроль , 
вносит правки в зависимости 
от изменения за к о н о д а те л ь 
ства. В 2021 году были внесены 
изменения в программы; «Ф ор
мирование современной город
ской среды», «Зеленый Ново
сибирск», «Энергоснабж ение 
и повышение энергетической 
эф ф ективности» , «К ом плекс
ное р азви ти е  тр ан сп о ртн о й  
инфраструктуры», «Ж илищ но
коммунальное хозяйство Ново
сибирска», «Правила создания, 
охраны и содержания зеленых 
насаждений», «Развитие транс
порта и дорожно-благоустрои
тельного комплекса».

— Н а ск о л ь к о  а к т и в н о  
ваш округ представлен в на
циональных проектах «Ком
фортная городская среда»  
и «Безопасные и качественные 
дороги»? Что было сделано 
в рамках этих программ?

— Хочу добавить, что сущ е
ствует еще один проект, кото
рый у нас на округе реализует
ся уже третий год , — это «Тер - 
ритория детства» . Благо даря 
ем у у нас  на о к р у ге  у с т а 
н о в л е н ы  ч е ты р е  и гр о в ы х  
и спортивных детских городка. 
В 2021 году была установлена 
спортивная площ адка на при
дом овой тер р ито р ии  улицы  
Станиславского, 15.

Что касается проекта «Ком
ф ор тная го р о д ска я  ср е д а » , 
то с начала существования про
екта изменились условия его ре
ализации, собственники прини
мают участие в софинансирова
нии в размере 20% от стоимости 
проектно-сметной докум ента
ции. Но, скажу вам, желающих 
не убавилось. Люди все просчи
тывают, а на собрании опреде
ляют, нужны ли им парковочные 
карманы, площадки или лавоч
ки. За период реализации про
екта у нас отрем онтировано 
12 дворов. В 2021 году — это

улица Выставочная, 17, и улица 
Плахотного, 7, 9.

В проект «Безопасные и ка
чественные дороги» в 2021 году 
вошли улица Ватутина, улица 
Титова и улица Блюхера.

— Ваш округ расположен 
в одном из динамично раз
вивающихся районов города, 
какие задачи в связи с этим 
вы ставите перед собой на бли
жайшие годы?

— Наверно, динамичное раз
витие на нашем округе можно 
сказать только про микрорайон 
«Телецентр», где из 89 домов, 
признанных аварийными, р ас
селены 40. Жильцы 49 аварий
ных зданий, подлежащих сносу 
и расселению, ждут своего часа. 
В настоящее время в Новоси
бирске осущ ествляется реали
зация комплекса программных 
м ероприятий, направленны х 
на ликвидацию аварийного жи
лого фонда при консолидации 
бюджетов всех уровней. Ф е 
деральный проект и муници
пальные программы позволят 
в срок до 2025  года ликвиди
ровать аварийный жилой фонд, 
признанный аварийным в срок 
до 31.12.2017

Но сущ ествую т дома, при
знанные аварийными уже после 
2017 года. Им остается ждать, 
когда по дгото вят и вы ставят 
на торги землю, ее приобретет 
инвестор, и жителей расселят. 
На это уходят годы. А  люди хотят 
сегодня жить безопасно. Дома 
практически не ремонтируют, 
а текущий ремонт необходим.

Считаю , что нужно у п р о 
стить систему получения суб 
сидий обслуживающим такие 
дома управляющим компаниям 
для проведения ремонта.

— Что на округе д е л а 
ется для создания условий 
для занятий спортом, а также 
для того, чтобы люди могли 
вести здоровый образ жизни?

— Спорт всегда был в поче
те у наших жителей. К сожале
нию, в последнее время дорого 
становится содержать полно
ценные спортивны е коробки 
для занятия хоккеем или футбо
лом на придомовых территори
ях. Но мы, имея на округе одну 
спортивную коробку на улице 
Костычева, 6, за период д еп у
татской деятельно сти  полно
стью  ее р е ко н стр у и р о в а л и , 
опять же за счет бю джетны х 
ср ед ств : устано влены  новые 
борта, новое современное о с
вещение, уложено искусствен
ное покры тие, о трем онтиро 
вана р азд ева лка  для отды ха 
спортсменов и хранения спор
тивного инвентаря. Спонсируем 
проведение хоккейных и ф ут
больных турниров. Приобрета
ем инвентарь.

Кроме того , мы поддерж и
ваем дво р о вы е  спортивны е 
команды : ф инансируем  у ч а 
стие в турнирах, приобретаем 
форму.

Хочу отметить, что в конце 
прошлого депутатского созыва 
по наказам избирателей на при
школьной территории Инженер
ного лицея НГТУ был установ
лен современный спортивный 
комплекс с футбольным полем, 
баскетбольной площадкой, с ис
кусственным покрытием, улич
ные тренаж еры . В 2022 году 
из средств бюджета, вы деля
емых на обращения граждан, 
мы направили 6 0 0  тысяч руб
лей на устр о й ство  сп о р ти в 
ной площадки для сдачи норм 
ГТО для учащихся школы №40.

Кроме этого, ежегодно выде
ляется более 6 0 0  тысяч рублей 
на установку спортивных пло
щадок и тренажеров, которые 
размещ аю тся на придомовых 
территориях многоквартирных 
домов.

— Поговорим о совмест
ной работе с избирателями — 
как удается наладить живой 
диалог с людьми?

— Д еп утат в своей работе 
всегда опираю тся на акти ви 
стов, лидеров общ ественного 
мнения, на тех, кто ставит пе
ред депутатом вопросы, может 
и умеет донести решения этих 
вопросов. У нас на округе более 
270 домов, где работают пред
седатели Совета домов и акти

висты. Они приходят и на лич
ные встречи , и в общественную 
приемную за решением своих 
проблем. С ними мы проводим 
все кален дарны е м еро прия
тия , по здравляем  ветеранов 
и ю биляров. Совместно с а к 
тивистам и и членами Совета 
ТОС за двенадцать лет работы 
депутатом  мы проделали не
малую работу по решению во
просов местного значения — 
от благоустройства придомо
вых территорий до оказания 
содействия органам местного 
самоуправления в реализации 
муниципальных программ. Еже
годно оказываем финансовую 
помощь для деятельности тер
риториального общественного 
самоуправления.

— П л а н ы  р а б о т ы  
на 2022 год. Какие темы будут 
особенно актуальны, что пред
стоит сделать, какие проблемы 
решить?

— Наши планы — это р е а 
л и за ц и я  н а ка зо в  и зб и р а те 
лей, а такж е решение вопро
сов по обращ ениям граж дан , 
на которые выделено бюджет
ное финансирование. И, конеч
но же, решение тех актуальных, 
насущных проблем, с которыми 
жители округа приходят на лич
ный прием в общ ественн ую  
приемную.

В 2022 году — 1,7 миллиона 
рублей выделено на решение 
вопросов дошкольных и школь
ных учреждений. Будет прове
дено благоустройство контей
нерной площадки на улице Ста
ниславского, 17, запланирована 
санитарная обрезка деревьев 
по адресам: Блюхера, 17/2, В а 
тутина, 13, 24, 26, Станиславско
го, 8, Сибиряков-Гвардейцев, 
10, Костычева, 42.

Тренажеры установят на при
домовой территории по улице 
Вертковская, 36/1, улице Пер- 
митина, 20. Зеленая зона будет 
огорожена около домов по ули
цам Блю хера, 33, С тан и сла в
ского, 13а. Кроме этого, юрист 
в общественной приемной про
должит отвечать на все вопро
сы ю ридического  хар актер а . 
При соблюдении всех необхо
димых антиковидных мер будем 
проводить все кален дарны е 
праздники, ведь мы работаем 
для наших жителей.
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ДЕПУТАТСКАЯ ПРИЕМНАЯ

ДИАЛОГ С ЛЮДЬМИ О ПРОБЛЕМАХ ОКРУГА
В 2021 году в общественную 
приемную депутата 
Дмитрия Червова поступило 
370 обращений от жителей 
округа и организаций.

В «тройке» самых злободнев
ных вопросов — некачественное 
оказание услуг ЖКХ (148 обраще
ний), юридические консультации 
(69 обращений) и благоустрой
ство и ремонт дорог (41 обраще
ние). Большинство из проблем 
были решены после направления 
депутатского запроса в соответ
ствующие органы и личных встреч 
с руководителями организаций.

Вот неско лько  прим еров. 
На придом овой территории  
дома по улице Серафимовича, 
25, обрушились шесть безхозных 
погребов. Более двух месяцев 
погреба были огорожены лишь 
сигнальными лентами. Управля
ющая компания, администрация 
Ленинского района на жалобы 
собственников дома не реаги
ровала. Все это случилось в ве
сенне-летний период. После об
ращения к депутату, была приве
зена глина, строительный мусор,

засыпаны погреба, трактором 
выравнена земля.

В микрорайоне «Телецентр» 
ветхие аварийные дома требуют 
постоянных поддерживающих 
текущих ремонтов, но в админи
страции района нет на это средств. 
Так, на улице Костычева, 11, в од
ной из квартир после таяния снега 
и дождей с потолка постоянно тек
ла вода. Собственники обратились 
к депутату. Был проведен осмотр 
чердачного помещения, произве
ден ремонт кровли и чердачного 
помещения.

Ежегодно жители домов по ули
це Выставочная, 32, обращаются 
к депутату по вопросу вывоза сне
га, складированного снегоубороч
ной техникой во время проведения 
работ по очистке дорожного по
лотна. После обращения депутата 
в администрацию Ленинского рай
она работы по вывозу снега были 
незамедлительно проведены.

После обращений граждан 
и общественных организаций, 
расположенных на округе, д е 
путат Дмитрий Червов выделил 
личные средства на уборку сне
га в детских садах №15, №242,

школах №94, №160, №14. Вы 
делялись деньги на призовой 
фонд хоккейного турнира мо
лодежному центру «Современ
ник» и на проведение команд
ной военно-спортивной игры 
« Гонка героев». Вы делялись  
средства для установки окон 
в по дъездах домов по улице 
Ватутина, 15, и Выставочная, 16.

П р о веден  спил а в а р и й н ы х  
деревьев на улице Блю хера, 
3, 7, 21, 24, 45, и улице В ы ста
вочная, 24, 26. Выделены сред
ства для награждения лучших 
учащихся школ округа именны
ми стипендиями (251 человек), 
а также средства на проведе
ние календарны х праздников 
на округе.

На ср е д ств а , вы деляемые 
из бюджета на выполнение об
ращений граждан, был проведен 
ремонт здания школы №94, ремонт 
лестничных пролетов в детском 
саду №242, замена окон в детском 
саду №347, изготовление и уста
новка заборного ограждения 
на придомовых территориях ули
цах Выставочная, 24, Костычева, 
10, Блюхера, 28, Титова, 5, Перми- 
тина, 22.

В планах на 2022 год выделение 
средств из бюджета на выполнение 
обращений граждан на установку 
спортивной площадки для сда
чи норм ГТО в школе №40, при
обретение малых уличных форм 
в детский сад №331, установка 
спортивных тренажеров на улице 
Пермитина, 20. А также масштаб
ный план по сносу и санитарной 
обрезке аварийных деревьев 
и благоустройство придомовых 
территорий на округе.

« О сновная зад ач а  личн о 
го приема депутата — общение 
с людьми, диалог с избирателями 
и самое главное — помощь в реше
нии проблем», — говорит депутат 
Дмитрий Червов.

«ТЕРРИТОРИЯ ДЕТСТВА» -  
В КАЖДЫЙ ДВОР

Во дворе дома по 
улице Станиславского, 
15, торжественно 
открыли новую 
спортивную площадку.
С праздником жителей 
поздравил депутат 
Совета депутатов 
Новосибирска Дмитрий 
Червов.

Програм ма «Территория 
детства» — это партийный про
ект «Единой России», благода
ря ему за три года по городу 
было установлено 110 детских 
и спортивных площадок.

«Прежде всего, мы стараемся 
устанавливать площадки в боль
ших дворах, там, где они осо
бенно нужны, — говорит депутат 
Дмитрий Червов. — И конечно, 
важно желание самих жите
лей, чтобы они были в этом за
интересованы. Финансирова

ние идет за федеральный счет, 
а мы выступаем как операторы. 
Мы уже установили три детские 
площадки по адресам : ули 
ца Станиславского, 11; улица 
Плахотного, 43; улица Блюхе
ра, 31. Сегодня устанавливаем 
здесь, в большом дворе дома 
№15 на улице Станиславского. 
И конечно, мы стараемся де
лать не сухие скучные открытия, 
не просто перерезать ленточку 
и уйти, а устроить какие-то раз
влечения и угощения для де
тей, их родителей, бабушек 
и дедушек».

СПОРТ

«ГОНКА ГЕРОЕВ»
ДЛЯ СИЛЬНЫХ, СМЕЛЫХ, ЛОВКИХ

Легендарная «Гонка Героев» прошла 
в Новосибирске в новом формате, который 
стал более приспособленным к соревнованиям 
в городских условиях. Финансовую 
поддержку в организации мероприятия 
оказал депутат Дмитрий Червов.

Полторы тысячи новосибирцев впервые при
нимали участие в «Гонке Героев Урбан». Участ
ники преодолевали трехкилометровую  трассу 
с препятствиями на Михайловской набережной.

«Гонка Героев Урбан» отличается от полю 
бившегося горожанам классического варианта 
большей компактностью и адаптивностью к у с 
ловиям города. Трасса городской гонки короче, 
понижена сложность препятствий, что дает д о 
ступ к соревнованиям широким слоям населе
ния — любителей спорта. Классическая гонка 
с препятствиями проводится, как правило, на во
енных полигонах.

Нынешняя «Гонка Героев Урбан» прошла в трех 
форматах: индивидуальном, командном и корпо
ративном. На трассу вышли как профессиональ
ные спортсмены, так и обычные горожане.

«Спортивная весна в Новосибирске началась 
весело и азартно, — говорит депутат Совета д е 
путатов Новосибирска Дмитрий Червов. — «Гон - 
ка Героев Урбан» — это интересный для горожан 
формат соревнований, тем более что проходит 
гонка в удобном месте с хорошей транспортной 
доступностью. Можно и посоревноваться, и све
жим воздухом на набережной подышать».

БЛАГОУСТРОЙСТВО МЫ ВМЕСТЕ

БЛАГОУСТРОЙСТВО ДВОРОВ ВЗЯЛИ 
«НА КАРАНДАШ»

ЦВЕТОЧНЫЙ ВЕРНИСАЖ 
ДЛЯ ЮБИЛЯРА

Жители дома по улице 
Титова, 18/1, не скрывают 
эмоций. Их придомовая 
территория,давно 
нуждающаяся в ремонте, 
после благоустройства 
превратилась в современный 
двор со всеми удобствами.

Наказ избирателей о вхож
дении в городскую  програм 
му «Б л аго устр о й ство  п ридо 
мовых территорий» поступил 
д е п у та ту  Д м итрию  Ч ервову 
в 2 0 2 0  году, после чего сра - 
зу попал в план мероприятий 
на 2 0 2 0 - 2 0 2 5  го ды . Летом  
2021 года во дворе начались 
ремонтные работы. Подрядчик 
обсудил с местными жителями 
все д етали  будущ его  б л а го 
устройства. В итоге к асф аль
тированию территории, парко-

вочным карманам и установке 
бордюров добавилась еще пе
шеходная дорожка.

Несмотря на то что р аб о 
ты выполнялись в срок, д еп у
та т  держ ал б л аго устр о й ство  
на контроле, лично выезжая 
на о бъ ект. В хо д е  рабочей

встречи председатель ТСЖ  Ти - 
това, 18/1, Екатерина Щербако
ва и представитель подрядной 
организации показали депута
ту, как преображается их двор. 
К а ч е с тв о  н о во го  а с ф а л ь та  
ни у жителей, ни у депутата ни
каких нареканий не вы звало. 
Ремонтные работы продолжа
лись три недели и завершились 
приемкой объекта.

«Лично контролировать вы
полнение наказов — это наша 
обязанность, — уверен депутат 
Дмитрий Червов. — К сож але
нию, есть много примеров, ког
да нерадивые подрядчики вы
полняют работы на придомовых 
террито риях не качественно. 
Наша задач а  — не допускать  
таких случаев, контролировать 
ремонт на всех стадиях, то ль
ко тогда будет положительный 
результат».

На округе №26 в Ленинском 
районе Новосибирска есть 
замечательная традиция — 
чествовать юбиляров.

Д е п у та т  Д м итрий  Ч ервов 
поздравляет виновников то р 
ж ества лично — преподносит 
букеты, подарки, говорит до б
рые слова. А  ведь для пожилых 
людей внимание — это главное 
в жизни.

В канун новогодних п р азд
н и ко в  д е п у т а т  п о з д р а в и л  
с 9 0-л ети ем  труж еницу ты ла 
М и ха л и н у  Гавар . Н есм о тр я  
на то что родилась она в зим
нюю стужу, Михалина Ивановна 
больше всего на свете обожает 
цветы. Она до сих пор каждой 
весной высаживает перед д о 
мом цветочную  клум бу, у х а 
живает за ней, радуя соседей 
ярким цветочным вернисажем.

У Михалины Ивановны боль
шая дружная семья, много по
мощников — двое детей , чет
веро внуков и двое правнуков. 
Все ее обожают за доброту, му
дрость и трудолюбие. А депутат 
Дмитрий Червов не раз награж
д ал  ее почетными грамотами 
за  цветочные клумбы изум и
тельной красоты.
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КОМФОРТНАЯ ГОРОДСКАЯ СРЕДА
ДЕЛА и ЛЮДИ

УЮТНЫЙ ДВОР -  ЗАБОТА ОБЩАЯВо дворе между домами по улице 
Плахотного, 7, 9, в Ленинском 
районе Новосибирска состоялось 
торжественное мероприятие, 
посвященное завершению 
работ по проекту «Комфортная 
городская среда».

В рамках данного проекта здесь было про
ведено благоустройство придомовых терри
торий, парковочных карманов, пешеходных 
дорожек, построены сразу две площадки — 
детская и спортивная. Кроме того, по иници
ативе местных жителей мероприятие совме
стили с традиционным осенним праздником 
«День соседей». Жителей двора, принимаю
щих активное участие в благоустройстве, на
градили почетными грамотами депутат Госу
дарственной думы РФ Виктор Игнатов и де
путат Совета депутатов города Новосибирска 
Дмитрий Червов (депутатское объединение 
«Единая Россия»).

Совсем недавно дворы домов по улице 
Плахотного, 7, 9, выглядел совсем по-другому. 
Но после того как жители домов решили всту
пить в программу благоустройства по проекту 
«Комфортная городская среда», дворы бук
вально расцвели.

«Когда-то здесь стояли старые, еще совет
ских времен, качели и горка, которые находи

лись в аварийном состоянии и представляли 
опасность для детей, а окружал их заросший 
кустарниками пустырь, — рассказывает пред
седатель ТОС «Крашенинниковский» Екате
рина Тимофеева, председатель Совета дома 
№11 ул. Плахотного. — Был проведен их де
монтаж, а на этом месте поставили две за
мечательные площадки. Одна рассчитана 
на детей младшего возраста, вторая на под
ростков и взрослых, на ней установлены тре
нажеры, безопасное прорезиненное покры
тие. Но это не все. Во дворе были поставлены 
лавочки и капитальные урны. Теперь нашим 
бабушкам есть где посидеть, а то им прихо
дилось через дорогу ходить в сквер у Мону
мента Славы, и там скамейки искать».

С городским парламентарием местные 
жители держат тесную связь, часто обра
щаются по разным вопросам и проблемам. 
К примеру, во дворе дома №11 ул. Плахот
ного более десяти деревьев находились 
в аварийном состоянии. Одно из них даже 
как-то упало на детскую площадку. И обе
спокоенные этим вопросом жители обрати
лись к депутату Дмитрию Червову, в резуль
тате были проведены работы по санитарной 
обрезке и удалению аварийных деревьев.

«Пример заботливого отношения к сво
ему двору мы сегодня видим, — акцентиро
вал депутат Совета депутатов Новосибирска 
Дмитрий Червов. — Поэтому на мероприятии 
мы еще и наградим активных жителей, луч
ших цветочниц, которые своим личным тру
дом и участием украшают придомовую тер

риторию. Посмотрите, какие замечательные 
клумбы они высадили во дворах. Это очень 
важно. Именно такие инициативные граж
дане заставляют власть обращать внимание 
на эти вопросы и заниматься облагоражива
нием дворов».

ПОДДЕРЖКА ВЕТЕРАНОВ ОБРАЗОВАНИЕ

Новогодний марафон
ПОДАРКОВ ОТ ДЕПУТАТА
В канун новогодних 
праздников Новосибирское 
отделение партии «Единая 
Россия» присоединилось 
к Всероссийской акции 
«С Новым годом, Ветеран!».

В рамках акции депутаты всех 
уровней, члены и сторонники 
партии, волонтеры «Единой Рос
сии», Молодая Гвардия и акти
висты ВСШ «Союз» поздравили 
ветеранов с наступающим празд
ником, пожелали им здоровья 
и долголетия.

«У нас на округе №26 в Ленин
ском районе Новосибирска живут 
12 ветеранов Великой Отечест
венной войны, — рассказывает 
активный участник акции, депутат 
Совета депутатов Новосибирска 
Дмитрий Червов. — Все они жи
вут с родственниками, все ухоже
ны и благополучны. При встрече я 
пожелал ветеранам здоровья, бо
дрости духа, хорошего настро
ения и вручил подарки от пар
тии «Единая Россия» и концерна 
«Сибирь».

В своей депутатской деятель
ности Дмитрий Червов традици
онно большое внимание уделя
ет ветеранам и детям, учащимся

школ и воспитанникам детских 
садов. Он помогает обеспечивать 
и безопасность учебного процесса 
и его современную оснащенность, 
принимает участие в мероприяти
ях, проводимых в школах и дет
ских садах. В канун Нового года 
депутат вручил самым лучшим 
ученикам школ именную стипен
дию за успехи в учебе, творчестве 
и спорте.

Кроме того, ежегодно на протя
жении десяти лет депутат органи
зует праздничные елки для детей

округа. К сожале
нию, в этом году 
в связи с неста
бильной эпиде
м иологической 
о б с т а н о в к о й  
было решено от
казаться от мас
совых мероприя
тий в помещении. 
Но праздничные 
подарки  никто 
не отменял.

«Принято ре
шение передать 
через обществен
ную приемную  
детские подар
ки, — говорит де
путат. — Конечно, 

это не очень весело, но зато нет бес
покойства, что кто-то заболеет».

Также в канун новогодних 
праздников были награждены 
победители конкурса детского 
рисунка на тему: «Чем прекрасна 
зима». Конкурс проводился сов
местно с ТОС «Крашенинников- 
ский». В нем участвовали дети на
чальной школы двух школ округа. 
Из 50 работ выбрали 14 лучших. 
Победители получили благодар
ственные письма и подарки от де
путата Дмитрия Червова.

Именные стипендии 
лучшим ученикам

Более 12 лет депутат Совета депутатов Дмитрий Червов 
вручает именные стипендии успешным ученикам 
из школ округа №26. За это время он лично оценил 
важность оказанного школьникам внимания.

По сложившейся традиции 
депутат и попечительский совет 
школы выбирают самых достой
ных. Им дарят свидетельства 
и стипендии. Чтобы получить по
ощрение, ребята принимают уча
стие в различных интеллектуаль
ных и спортивных соревнованиях, 
активно проявляют себя в обще
ственной жизни школы, микро
района и города. Для школьников 
именные стипендии — это эффек
тивное подспорье для того, чтобы 
добиваться большего и не боять
ся быть инициативными.

«Вручая именные стипендии, 
мы стараемся сделать детям 
приятное, поэтому наш неболь
шой подарок всегда приходится 
кстати, — говорит депутат Дмит
рий Червов. — Кроме того, опыт 
показывает, что на успеваемости 
учеников хорошо сказывается 
внимание, которое мы уделяем 
им в рамках этой акции. Думаю, 
ребятам не только интересно, 
но и полезно проверить свои 
силы и научиться проявлять 
себя с новых сторон».

На хоккейной площадке 
по улице Костычева 
в Ленинском районе 
Новосибирска бурлит жизнь: 
скрип лезвий коньков, 
выкрики, удары клюшками, 
свистки судей.

Три года назад площадку ре
конструировали, благодаря нака
зам избирателей депутату Совета 
депутатов Новосибирска Дмитрию 
Червову (депутатское объедине
ние «Единая Россия»).

«Традиционно на турнире соби
рается 4-6 команд, — рассказывает 
главный судья соревнований, за
служенный работник физической 
культуры и спорта России Николай 
Колмыков. — Видите, сегодня моло

ХОККЕЙНЫЕ ба та л и и  н а  «го р я ч ем » л ь д у
дежь хитрая: уходит во дворцы — 
много крытых катков. А на откры
том воздухе играют для здоровья. 
На закрытом катке не тот эффект».

Спортсмены-любители вспо
минают, что раньше хоккейная 
коробка была деревянная, старая, 
неудобная, а теперь здесь заме
чательный лед. Добиться такого 
результата было непросто. По на
казам избирателей за счет бюджет
ных средств прошла реконструк
ция коробки: отремонтированы 
раздевалки, произведен монтаж 
новой системы освещения, замене
ны борта, уложено искусственное 
покрытие.

Разумеется, на этом работы 
никто завершать не собирается. 
Планируется, что этот спортивный 
объект будет связан с гостевыми 
маршрутами, которые будут проло
жены в Новосибирске к Молодеж
ному чемпионату мира по хоккею 
в 2023 году.

Особое внимание — комфор
ту игроков не только на поле, 
но и вне его. Раздевалка для хокке- 
истов-любителей расположена ря
дом с коробкой, в доме №6 по ули
це Костычева. До ремонта ее со
стояние было плачевным,теперь 
помещения преобразились: отре
монтированы душевые, скамейки,
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создан спортзал — все, чтобы за
ниматься было удобно.

«Это наша единственная хок
кейная коробка на округе, — го
ворит депутат Совета депутатов 
Новосибирска Дмитрий Червов. — 
Для спортсменов-любителей и жите
лей важно, что спортивная коробка

находится в микрорайоне: здесь 
они тренируются, играют в хоккей, 
устраивают турниры. Бесплатно 
организовано массовое катание, 
и далеко ездить не нужно. С тех пор 
как коробка улучшилась, спортив
ная жизнь забурлила. Стало удоб
но и комфортно играть, вечером 
есть освещение. Спорт позволяет 
сохранить физическую форму и то
нус. За годы нашего сотрудниче
ства уже дважды организовывали 
пошив экипировки для хоккейной 
команды нашего клуба, помогаем 
в приобретении сеток для ворот. 
Сегодня традиционно подготовили 
для команд наградной фонд».
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